

複合文化施設を駅東地区へ建設する計画に反対する決議

現在、複合文化施設建設特別委員会において審議されている複合文化施設建設事業については、次のように納得できない部分が多くあるため、このままこの事業を進めていくことは容認できない。

1. 複合文化施設建設候補地は、未だ決定されておらず、建設場所の選定理由が不明である。
2. 駅東地区での建設に当たっての安全性の担保と災害発生時の対応について明確な説明がなく、人命の安全確保が担保されているとは言えない。
3. 提供される資料の内容は、駅東が有利に感じられるよう恣意的に作成されている。
4. 建設後の具体的な運営方法についての方針も見られない。
5. 執行部の事務の進め方には疑問が多い。議会軽視、委員会軽視と感じている。
6. 駅東地区での建設に対しては、令和6年9月11日の特別委員会で諮られ、賛成少数であった。

以上のようなことから、複合文化施設の建設に当たり容易に見過ごすことができない状況であり、また、市長が進めようとしている複合文化施設建設では、石岡市の将来像が見えてこないことから、現在の駅東地区へ建設するという計画については、断固反対するものである。

以上、決議する。